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manchmal liegen aber zwischen einem sieg und einer niederlage nur ein paar cm alu. Ohne
Glück geht es nicht. Sich darauf zu verlassen ist aber falsch. Man kann Glück halt auch
erzwingen. Denke nicht dass eure meinungen so weit auseinander liegen 
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